

de los artículos que se publican sobre castillos en la Prensa de toda España, que sobrepasan el número de 200, lo que demuestra la eficacia que ha tenido nuestra propaganda por Radiodifusión y, sobre todo, la que tuvo, gracias a la iniciativa de su Director, el extraordinario de *A B C*, que acrecentó de manera sorprendente el número de nuestros asociados.

Ello quiere decir que con nuestra constitución social se ha creado un estado de ánimo público en favor de nuestros postulados, hecho digno de atención, porque demuestra la reacción sensible del pueblo español a todo cuanto signifique mantenimiento de recuerdos y tradiciones de nuestra Historia, en la que los castillos han servido de escenario y cuyas gloriosas piedras evocan a propios y extraños las hazañas en ellos sucedidas.

Damos, pues, gracias muy sinceras a todos, por sus colaboraciones. y les suplicamos que no decaigan en su patriótico entusiasmo.

Con su ayuda, pronto podremos empezar a descubrir la labor fehaciente realizada en un año de preparación fecunda y de tanteos, y de los ofrecimientos oficiales que hemos recibido y que próximamente, sin duda alguna, darán un fruto sazonado y jugoso

